



**HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la segunda jornada a llevarse a cabo en el mes de noviembre de 2010, en las instalaciones del Club Atlético Llavallol, en la que instituciones y ciudadanos destacados, que realizan actividades sociales y comunitarias en la zona, recibirán menciones especiales.


LUIS FERNANDO NAVARRO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.

Fundamentos

Los centros barriales son asociaciones en un sentido muy amplio, cuyo accionar, con el correr del tiempo, se ha ampliado más aún en respuesta a las demandas de la comunidad. Éstas realizan múltiples actividades dentro del contexto cultural en que se desarrollan, tales como demanda de mejoras urbanas para el barrio, talleres artísticos o educativos para los vecinos, organización de eventos deportivos o recreativos, etcétera. No debemos dejar de considerar, además, la cooperación de estas agrupaciones en la organización de los servicios de asistencia social y en la difusión de la cultura popular, como así también su tarea de velar por el mejoramiento edilicio y por el cumplimiento de las Ordenanzas Municipales, dentro del radio de su incumbencia. En la mayoría de ellas se encuentra una biblioteca para consulta de los vecinos, siendo su accionar cultural y de bien público, reconocido por la comunidad.

Es de destacar, entonces, que las personas comprometidas con estas actividades cumplen con una importantísima función en términos de servicio social comunitario y vínculos socializantes, que afianzan la identidad y sentimiento de pertenencia a la comunidad, propiciando, así, espacios para el desarrollo de proyectos de diferente índole.

Por esta razón, es que creemos de gran relevancia nuestro merecido reconocimiento a estas instituciones que, a partir de su ejemplo, luchan por mantener el espíritu solidario de su comunidad, y a estas personas, quienes mediante el desarrollo de sus actividades y creaciones, aportan energías y esfuerzos y se convierten, a nuestro entender, en verdaderos actores sociales.